

Rafael Correa met l'accent sur l'équilibre fiscal



Quito, 29 octobre, RHC-PL.-Le président équatorien , Rafael Correa, a relevé qu'en 2016 le déficit de son pays sera réduit de 2% et que cela continuera de cette manière jusqu'à atteindre l'équilibre fiscal en 2018.

Lors d'un débat à la télé, avec des économistes , le président équatorien a rappelé que l'économie vise au bien-être des personnes et a mis en exergue la réduction des inégalités sociales et de la pauvreté dans son pays.

Par ailleurs, Rafael Correa a critiqué la véracité des données présentées par l'extrême droite dans cet espace de la télévision concernant une présumé augmentation du chômage, quand dans la pratique ce taux a considérablement diminué dans ce pays.

Le président équatorien a appelé le peuple à ne pas oublier les effets du néolibéralisme en Équateur et a réitéré que son gouvernement met l'accent sur les avancées sociales et la répartition égalitaire de la richesse.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/74230-rafael-correa-met-laccent-sur-lequilibre-fiscal>



Radio Habana Cuba